



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

tabagisme

Question écrite n° 81297

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le développement du tabagisme chez les jeunes filles adolescentes qui, de plus en plus tôt, développent une addiction au tabac, ce qui chez les femmes a des conséquences plus graves que chez les hommes avec un risque doublé de développer un cancer du poumon à quantité de tabac consommée égale. Compte tenu du fait que l'âge de la première cigarette se situe au collège, il lui demande de lui indiquer quelles mesures le Gouvernement compte-t-il mettre en place pour enrayer ce phénomène et informer les jeunes filles des risques qu'elles encourent, non seulement pulmonaires, mais également cardio-vasculaires, avec notamment des complications liées à la prise d'un contraceptif cumulée à la consommation de tabac.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 81297

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 juin 2010, page 6556

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)